

Tanggal 21 April 2024 menjadi saksi bagi 17 orang mahasiswa S1 dan 2 orang mahasiswa S2 Departemen Teknik Perkapalan yang melangkah ke podium dalam acara wisuda yang berlangsung di Graha Sepuluh Nopember. Acara ini tidak hanya menandai penutupan perjalanan akademik yang penuh dedikasi dan kerja keras, tetapi juga membuka lembaran baru bagi para sarjana yang siap mengarungi dunia profesional.

Prosesi wisuda dimulai dengan masuknya para wisudawan ke dalam aula. Suasana penuh kehormatan dan kebanggaan terpancar dari wajah para wisudawan, dosen, serta para orang tua yang hadir. Rektor Institut Teknologi Sepuluh Nopember, Prof. Dr. Ir. Mochamad Ashari, M.Eng., dalam sambutannya menyampaikan kebanggaannya terhadap pencapaian mahasiswa dan mengharapkan mereka untuk terus berkontribusi pada pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Acara diisi dengan penyerahan ijazah dan penghargaan kepada wisudawan yang berprestasi. Salah satu momen yang paling menyentuh adalah ketika Bapak Rektor Ashari diberikan buket bunga dan digiring menuju ke tengah panggung dengan iringan lagu *A Million Dreams* dari Paduan Suara Mahasiswa (PSM) ITS. Hal ini menjadi momen yang istimewa karena ini adalah wisuda terakhir dimana Bapak Rektor Ashari terakhir menjabat sebagai Rektor.

Acara wisuda kemudian dilanjutkan di Lapangan Departemen Transportasi Laut, dimana diadakan syukuran wisuda bersama Fakultas Teknologi Kelautan. Para mahasiswa memberikan penampilan seperti ogoh-ogoh untuk menyemarakkan acara. Mars Fakultas Teknologi Kelautan serta mars dari setiap departemen dikumandangkan menambah semarak dan kebanggaan bagi para wisudawan.

Acara wisuda kemudian dilanjutkan dengan jamuan makan siang, di mana semua orang bisa berinteraksi secara lebih santai. Di sini, tali silaturahmi dipererat, dan banyak harapan dan doa yang dipanjatkan untuk masa depan yang cerah bagi para wisudawan.

Acara kemudian ditutup dengan membawa para wisudawan Teknik Perkapalan ke lapangan Departemen Teknik Perkapalan dan diakhiri dengan mengumandangkan VIVAT Perkapalan. Selesai acara resmi, para wisudawan, keluarga, dan staf akademik berkumpul untuk sesi foto bersama, memeriahkan momen penting ini dengan serangkaian foto yang akan menjadi kenangan abadi.

Setelah prosesi wisuda, saya berkesempatan mewawancarai beberapa wisudawan untuk mendapatkan cerita dan harapan mereka setelah lulus. Mas Azhar, salah satu wisudawan, mengatakan, "Setelah wisuda perasaanku campur aduk, ada senangnya karena telah menyelesaikan pendidikan, tetapi ada juga sedihnya karena harus meninggalkan teman-teman seangkatan dan adik tingkatku."

Wisuda ke 129 Institut Teknologi Sepuluh Nopember adalah peristiwa yang memadukan emosi, prestasi, dan harapan. Bagi para wisudawan, ini adalah langkah awal mereka untuk berkontribusi secara nyata di dunia perkapalan dan teknologi. Dengan ilmu yang telah dipelajari dan dukungan dari semua pihak, mereka siap untuk mengarungi tantangan yang akan datang. Kami, bagian dari komunitas akademik, dengan bangga melepaskan mereka ke laut luas dengan harapan dan doa terbaik. Selamat berjuang, wisudawan! Langkah kalian adalah langkah masa depan industri kita.

